

## Claire Bélanger

### Candidate à la 1<sup>re</sup> vice-présidence

*Tout groupe humain prend sa richesse dans la communication, l'entraide et la solidarité visant à un but commun : l'épanouissement de chacun dans le respect des différences.*

Françoise Dolto

Malgré les circonstances actuelles créées par cette pandémie, j'ai le goût, plus que jamais, de m'investir dans notre association. Au cours de ces années, j'ai eu l'occasion de vous rencontrer dans vos régions, soit lors de tournées de l'exécutif ou comme marraine de votre région.

C'est avec une grande fierté que je vous ai représentés, tout au cours du dernier mandat, au poste de première vice-présidente. En plus des nombreux dossiers traités à toutes les instances, je me suis impliquée plus spécifiquement à travers ceux de la retraite et de l'environnement. C'est grâce à votre soutien et à vos encouragements que cela a été possible.

Je peux vous assurer qu'en tout temps, j'y ai véhiculé un point de vue pratique et humaniste, dans la recherche de justice et d'équité pour nous tous. Ma participation aux différentes activités de l'Association s'est faite plus particulièrement sur les sujets suivants :

- L'émission de radio l'Heure juste à CKIA-FM pour les dossiers d'entraide et d'environnement;
- Responsable en environnement et développement durable pour les dossiers alimentation, consigne, réduction des déchets, sacs de plastique à usage unique, action-climat, diminution des gaz à effet de serre, etc.
- Webinaires et conférences virtuelles;
- Rencontre avec la ministre des Aînés et des Proches aidants, Mme Marguerite Blais, afin de positionner l'AREQ comme une intervenante incontournable, auprès du gouvernement, en matière de défense des droits et des personnes âgées;

- Collaboration dans l'élaboration de documents, avec notre conseillère au dossier retraite, afin que l'on puisse rencontrer les députés de chaque région.

Je suis consciente et convaincue que mon travail a apporté une plus-value à l'exécutif de l'AREQ. L'expérience acquise au cours de ces dernières années a fait de moi une personne incontournable pour notre association. Mon engagement, grâce à votre aide, a été et sera toujours animé par le souci de veiller aux droits et aux intérêts de vous toutes et tous.

Au cours du prochain mandat, je peux vous assurer que je travaillerai en étroite collaboration avec les autres membres de l'exécutif et du conseil d'administration, afin de faire évoluer notre association dans ses projets actuels et futurs. Comme membre de cette équipe, j'apporterai mes connaissances, ma passion, ma loyauté et mon dévouement.

Je me présente devant vous, afin que vous m'accordiez, à nouveau, votre confiance au poste de première vice-présidente de l'Association des retraitées et retraités de l'éducation et des autres services publics du Québec (AREQ-CSQ).

Merci de me faire confiance pour ce prochain mandat!

UNE  
VOIX  
FORTE

DANS UNE  
SOCIÉTÉ EN  
MOUVEMENT